



JEFATURA DEL MANDO DE PERSONAL

Boletín n.º 118 (Diciembre de 2022)



El valor del recuerdo de nuestros héroes

El Centro de Formación de Tropa n.º2, en el marco del centenario de la creación del arma acorazada, ha bautizado dos carros de combate M60 cedidos por el TEAR para ornamentación, conmemorando a dos héroes de la campaña de Melilla en 1923:

- El sargento de infantería, cruz laureada de San Fernando, **Mariano García Esteban**.
- El capitán de artillería, medalla militar individual, **Luis Ruano Peña**.

Ambos pertenecientes a unidades de carros de asalto empleadas en los combates que tuvieron lugar en Tizzi-Azza-Tafersit claves para la defensa de Melilla. El acto presidido por el coronel Director del CEFOT-2, acompañado por el COR de Infantería de Marina 2.º jefe del Tercio de Armada, Juan Francisco Martínez-Merello, el COR del Regimiento de Artillería de Costa n.º4, Julián González y el presidente de la fundación 'Lecumberri Benitez Benavides' para el fomento de la cultura de defensa José Benavides, fundación que ha donado las placas conmemorativas. Su recuerdo sirva de ejemplo de compromiso para la formación en valores de nuestros alumnos.

